

Einschulungsfeier an der Karl-Döttinger Schule

Nach den einleitenden Worten der Schulleitung, begrüßte Herr Lunz unsere neuen Erstklässler. Gemeinsam mit dem Kollegium und den SchülerInnen der Klassen 2 und 3 gab es für die ABC-Schützen ein abwechslungsreiches Programm mit vorgetragenen Gedichten, einem Lied und dem Kasperletheater, das allen Erstklässlern sehr gefiel. Herr Lunz ging im Anschluss mit unseren neuen Erstklässlern in ihr Klassenzimmer, während die Eltern untereinander ins Gespräch kamen und erste Kontakte knüpfen konnten. Vielen lieben Dank an alle Lehrkräfte der Klassen 1 bis 3 für die wirklich schön gestaltete Einschulungsfeier.

Gez. Bernd Schuler

